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Fiche mémo

L’accent circonflexe s’emploie 
sur le I devant T pour les verbes 
en « –aître » et en « –oître ». 

Infinitif

Futur simple

Présent de l’indicatif
3e pers. du sing.

naître croître

je naîtrai je croîtrai

il naît il croît

L’accent circonflexe
est obligatoire :

- à la 3e pers. du singulier
du subjonctif imparfait,

- aux 1re et 2e pers. du pluriel
du passé simple.

vous chantates

qu’il chantat

nous chantames

il croit il croit
du du
sur sur

mur mur
tache tache
jeune jeune

L’accent circonflexe permet
de distinguer des homonymes.

L’accent circonflexe signale
la disparition d’une lettre.

batirbastir

teteteste

hopitalhospital

suretéseureté

piqurepiqueure

ageeage

diplome

extreme

infame

L’accent circonflexe marque
la longueur d’une voyelle.

fameux
diffamation

mal famé

infâme

infamie

fantôme fantomatique

extrême extrémité

suprême suprématie

Attention : certains mots sont 
frappés de l’accent circonflexe 
mais pas les autres mots
de la famille.

dûment dument

Les aménagement de 1990, 
rendent facultatif l’accent 
circonflexe sur I et U.

assidûment assidument

traître traitre

plaît plait

continûment continument

crûment crument

Adverbes en –ument 


